

# Succès des petits pas du cœur

La jeune association "La main du cœur" a organisé une journée de solidarité à la Cour de Honau en alliant harmonieusement sport et convivialité gastronomique.

"NOUS AVONS UNE CHANCE du tonnerre! Le soleil est avec nous!" s'est exclamé Fernand Kolbeck, l'ancien champion national et coureur de marathon avant le départ des courses préparées dans la proche forêt par les athlètes de l'ASL Robertsau. Les deux épreuves des 5 et 10 km ont été gagnées par des athlètes connus: Florent Malaisé et Jérôme Ropers sont surtout venus à la Cour de Honau pour effectuer une bonne séance d'entraînement et aussi pour apporter leur soutien à des enfants handicapés qui n'ont pas leur chance.

## 8500 euros pour les vins mis aux enchères

Au soir de la journée, le président André Bernhard était un homme heureux car tout avait bien fonctionné. Ses amis, comme le vigneron Mosbach, de Marienheim, ou les "Lions" de Brumath ont été à ses côtés



Les plus jeunes ont pu s'amuser sur des structures gonflables. PHOTO DINA - MARC BULLMANN

pour la réussite de la journée de solidarité au profit des enfants handicapés moteurs de l'institut Les Iris à la Ganzau, du jeune Nathan, un enfant non voyant de 4 ans, d'Habitat Humanis ou des petites mains z'ailées. 280 convives ont par-

ticipé au déjeuner de gala et ont dépensé 8 500 euros lors de la vente aux enchères de vin.

Par ailleurs, pendant que les enfants se sont amusés sur les structures gonflables ou à l'escalade, leurs parents ont pu

admirer de belles voitures. La journée aura permis aux amis de "la main du cœur" d'effectuer le relais entre les donateurs et des associations caritatives.